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ВРЕМЯ  НОВОСТЕЙ
Воронежская область

Дома в поле
Новый год первые семьи рассчитывают встретить в новых квартирах
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� Позднее начало строительства обус�
ловлено тем, что шел процесс оформле�
ния земли, � поясняет Владимир Соко�
лов, руководитель Главного управления
строительной политики администрации
Воронежской области.

Пилотным проектом строительства
доступного индивидуального жилья, по
словам Владимира Прохоровича, пре�
дусматривается уже в этом году строи�
тельство «под ключ» 30 домов. Мы уви�
дели, что на участках заложены фунда�
менты для всех этих домов, чтобы вести
работы в октябре�ноябре. У некоторых
уже выложены стены, есть крыша. В этих
домах будут жить отставные военные,
переселенцы, северяне, чернобыльцы и
молодые семьи.  К примеру, в категорию
«молодые» входят те, чей возраст на мо�
мент заключения договора  не превыша�
ет 30 лет, и они нуждаются в улучшении
жилищных условий. Такие семьи получа�
ют от государства 280 тысяч рублей ком�
пенсации (70 тысяч – из федерального
бюджета и 210 тысяч – из областного).
Стоимость возведения квадратного мет�
ра жилья под Нечаевкой сегодня уже
достигла 10 тысяч рублей (напомним, что
в Воронеже она в среднем в 2 раза
больше). «Расчет идет из того, что семье
по нормативам положено 18 квадрат�
ных метров жилой площади на одного
человека, � поясняет Владимир Соколов.
�  Взяли «стандартную» семью – три че�
ловека (54 квадратных метра). Получа�

ется, что государство субсидирует поло�
вину стоимости такого жилья, а осталь�
ные деньги застройщик должен внести
сам. Но ни одна семья не заказала 54
метра – в договорах 90�100 метров».

� Прочитали в газетах об этом проек�
те, вначале всё разузнали друзья, а за�
тем и нам посоветовали, � говорят Гри�
горий и Яна Южаковы, семейная пара
застройщиков. – Проект можно выби�
рать из 9 предложенных – большой
плюс. А ещё здесь, к примеру, бесплат�
но землю дают под дом. Мы даже вна�
чале не поверили… Пока строим толь�
ко первый этаж, родители помогают.
Первый взнос с трудом собрали общи�
ми усилиями.

� А мы живем на съемной квартире,
у родителей места не хватает, � продол�
жает разговор другая молодая семья –
Дмитрий и Екатерина Воропаевы. �
Может, для таких, как мы, это и недеше�
во, но появился шанс. Мы нашли такой
выход – строим дом на двух хозяев, себе
и родителям. Когда можно будет здесь
жить, квартиру родителей продадим и
рассчитаемся по кредиту…  Мы давно
хотели себе именно дом – мечтали ку�
пить часть дома в Воронеже, но по ны�
нешним ценам для нас это нереально.

� 150 гектаров земли переданы в
аренду ГУП «Свой дом», поставлены на
кадастровый учет, и по окончании стро�
ительства застройщики смогут бесплат�
но оформить в собственность свой уча�

сток, � продолжает Владимир Соколов. �
Проект попадает в федеральную про�
грамму. Правительство погашает 50
процентов стоимости магистральных
сетей, а 50 процентов – бюджет облас�
ти. Строительство внутренних инженер�
ных сетей – дело собственников дома.
Всего на участке до села Александров�
ка планируется построить 1200 домов,
детский сад, школу и фельдшерско�аку�

шерский пункт. Уже в этом году в домах
будут вода, канализация, газ и электри�
чество.

На въезде в будущий поселок ещё с
лета выстроились дома � опытные образ�
цы. Как говорится, на всякий вкус и цвет,
с использованием различных стройма�
териалов. Сами молодые семьи выбира�
ют проекты и подрядчиков. По данным
Главного управления строительной поли�

тики Воронежской области, их выбор
выпал на дома из кирпича � максималь�
ной прочности, долговечные. Около 60
процентов строят из газосиликата, об�
кладывая кирпичом, и 40 процентов
� деревянные конструкции с утеплите�
лем, обкладывая кирпичом. Значит, рас�
считывают связать свою жизнь с этим
местом всерьез и надолго.

Дмитрий ДЕНИСЕНКО.

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРЕКТ: ДОСТУПНОЕ  ЖИЛЬЕ
Строители «месили» грязь. Вся строительная эпопея под Нечаевкой Но7
воусманского района напоминала советский фильм про ударные комсо7
мольские стройки. Каменщики дружно выводили кирпичные стены, ря7
дом – прокладывали пластиковые трубы водопровода, на столбе что7то
скручивал электрик, а бульдозер, натужно ревя, просто лопатой вытал7
кивал на асфальтированную улицу застрявший «по уши» в черноземной
жиже самосвал. Так и просится на перо: «Героическими усилиями…» и
так далее.

ВРЕМЯ  НОВОСТЕЙ
Россия и зарубежье

По материалам utro.ru, dni.ru.
Дорого – да мило,
дешево – да гнило

На эту тему

Начальник Управления по борьбе с экономическими преступлениями ГУВД Воро7
нежской области Михаил Корнеев встретился с воронежскими журналистами.
Разговор шел о контрафактной продукции. В этом году исполнилось 10 лет, как в
Уголовном кодексе РФ появилась статья №146 – «Нарушение авторских и смеж7
ных прав», которая призвана защищать россиян от подделок. Михаил Сергеевич
отметил, что еще лет 576 назад контрафакта в нашей стране было видимо7невиди7
мо. Подделывали все: и ширпотреб, и автомобильные запчасти, и лекарства, и
еще бог знает что. Список казался нескончаемым. Но после того, как страна взяла
курс на ВТО, с поддельной продукцией усилили борьбу. И результаты появились.

Если в прошлом году на территории Во�
ронежской области подразделения по борь�
бе с экономическими преступлениями выя�
вили 33 факта контрабанды, то за 9 меся�
цев этого года – 64. Если раньше преступ�
ников наказывали «лояльно», то есть приго�
вор был либо условный, либо в администра�
тивном порядке штрафовали на незначи�
тельную сумму, сейчас ни о каких поблажках
речь не идет. Попался на контрабанде в пер�
вый раз – заплати солидный штраф. Нару�
шил закон во второй раз – можешь угодить
за решетку.

«Крупных производителей контрафакта
сейчас в Воронеже нет», – констатировал
Корнеев. Подделки рождаются в подвалах и
съемных складских помещениях, после чего
выбрасываются на рынки.

Не так давно оперативники «побывали» в
торговых точках, где продают диски DVD. Сей�
час уже непросто приобрести поддельный
диск, на котором от трех и более фильмов.
Правда, в Воронеже крупных подпольных за�
водов по этому виду контрафактного произ�
водства нет. В основном весь товар в Воро�
неж попадает из Москвы, Московской обла�
сти, Самары, Казани. Выявлено двадцать
фактов, связанных с реализацией пиратских
программ в местных компьютерных клубах.

По ним возбуждены уголовные дела, в одном
случае суд приговорил преступника к лише�
нию свободы.

На особом контроле у сотрудников УБЭП
воронежские вещевые рынки. Очень уж лю�
бят ушлые продавцы нажиться на подделках
популярной спортивной одежды. Некаче�
ственные кроссовки, майки, костюмы прода�
ются под брендами известных марок –
Adidas, Puma и др. В последнее время было
собрано около 30 административных мате�
риалов, возбуждено одно уголовное дело. В
этом году в Воронеже обнаружили и прикры�
ли четыре мелких цеха по производству не�
качественных моющих средств.

Участились случаи продажи на авторын�
ках поддельных запчастей, особенно для ино�
марок. За 9 месяцев этого года было изъято
более 300 контрафактных лобовых стекол
под маркой знаменитого Борского стеколь�
ного завода. Поддельные лобовые стекла
для машин � прямая угроза жизни водителя
и пассажиров: пленка, предназначенная
предохранять от осколков при ДТП или уда�
ре камнем, в этих изделиях либо слишком
тонкая и при ударе мгновенно рвется, либо
отсутствует вообще. И это может привести к
гибели человека.

На пресс�конференции не обошли и тему

недавних отравлений жителей Воронежа и
области поддельным алкоголем. Три склада,
на которых хранился «левый» спирт, закрыто
сотрудниками УБЭП. Они принадлежали туль�
ской фирме «КЮЕ». По всем фактам в насто�
ящее время проводятся проверки, по одно�
му факту возбуждено уголовное дело.

Михаил Корнеев отметил активизацию
деятельности фальшивомонетчиков. В два
раза больше за прошедшие 9 месяцев было
раскрыто преступлений, связанных с под�
дельными деньгами. Подделывают в основ�
ном купюры в 1000 и 500 рублей.

� 35 процентов всех фальшивых купюр
отпечатаны на одном станке, в одном цехе, �
рассказал Михаил Корнеев. – Они сделаны
на бумаге одной и той фактуры, имеют оди�
наковый характер печати и ошибки одина�
ковые – нет 4�5 отличительных признаков.
Основная часть поддельных денег поступает
к нам с Северного Кавказа. Только за пос�
ледние две недели мы задержали двух чело�
век в Калаче, двух � в Новой Усмани. Серь�
езная следственная работа проводится по
поводу одной из задержанных группировок.

Однако не это самое страшное, считает
Корнеев. Удручает то, что за подделкой де�
нег часто стали попадаться подростки. Толь�
ко в этом году были задержаны три группы
молодых людей�фальшивомонетчиков. Один
из них – школьник. Ребята пытались изгото�
вить деньги при помощи компьютера и ка�
чественного принтера. При попытке сбыть
подделку они и попались. Жаль, что ребята
не понимают, что подделка денег – это осо�
бо тяжкое преступление. Санкции статьи су�
ровые – до 15 лет лишения свободы. Зачем
рисковать?

Ирина ШАБАНОВА.

Россияне уверены: цены
на жилье будут расти

Всероссийский центр изучения общественного мнения
(ВЦИОМ) провел опрос об ожидаемом росте цен на жи$
лье. В опросе приняли участие 1 600 респондентов из 42
регионов РФ. Согласно данным ВЦИОМ ожидают повы$
шения цен на недвижимость 89 процентов населения
страны. Именно столько было положительных ответов на
вопрос «Будут ли расти цены на жилье (недвижимость) в ва�
шем населенном пункте в течение будущего 2007 года?». При�
чем значительный рост цен предполагают до 68 процентов
населения страны. Лишь 5 процентов опрошенных полага�
ют, что цены не изменятся. Самое интересное, отмечают во
ВЦИОМ, что отрицательный ответ на данный вопрос � «цены
незначительно снизятся» или «цены значительно снизятся» �
зафиксирован в единичных случаях. Наибольшие опасения
проявили респонденты Уральского и Сибирского федераль�
ных округов, где высшие оценки (значительный рост) достиг�
ли 82 процента и 84 процента соответственно.

В Париже опять столкновения
полиции с молодежью

Новые столкновения между полицией и молодежью про$
изошли в минувшие выходные во Франции. По мнению
правоохранительных органов, инцидент может стать нача�
лом повторения прошлогодних событий. Около полусотни
молодых людей устроили беспорядки в южном парижском
пригороде Гриньи. Полиция уже обратилась к правительству
с просьбой значительно увеличить полицейские патрули.
Стражи порядка взяли в блокаду район Гриньи, часть кото�
рого входит в состав так называемого Большого Парижа.
Поводом к этому стало нападение банды примерно из 30
молодчиков на автобус. Хулиганы заставили пассажиров
выйти и подожгли машину. Когда на место происшествия
прибыли пожарные, в них полетели камни. Нынешнее напа�
дение произошло всего за пять дней до годовщины начала
трехнедельных бунтов, учиненных в 2005 году молодежью из
парижских предместий. Руководитель полиции департамен�
та Жан�Франсуа Папино назвал нападение на автобус «пред�
намеренным». В результате инцидента никто не пострадал,
один человек был арестован полицией.

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегоднясегоднясегоднясегоднясегодня
днемднемднемднемднем по области облачно с прояснениями, преимущественно
без осадков; ветер южный умеренный, температура +12…+17.+12…+17.+12…+17.+12…+17.+12…+17.

25 октября25 октября25 октября25 октября25 октября по области – облачно с прояснениями, днем
местами кратковременный дождь; ночью и утром местами ту�
ман; ветер южный, ночью слабый, днем умеренный; темпера�
тура ночью +7…+12, +7…+12, +7…+12, +7…+12, +7…+12, днем +11…+16.+11…+16.+11…+16.+11…+16.+11…+16.

26 октября 26 октября 26 октября 26 октября 26 октября по области – облачно, временами дождь, мес�
тами сильный; ветер юго�западный умеренный, местами поры�
вистый; температура ночью +8…+13,+8…+13,+8…+13,+8…+13,+8…+13, днем +9…+14.+9…+14.+9…+14.+9…+14.+9…+14.

Четыре «хрюшки» вели
себя неадекватно: они пили
пиво, валялись на лавочках,
громко хохотали, приставали
к прохожим с глупыми вопро�
сами и даже пытались дебо�
ширить.

Понятно, что это был ро�
зыгрыш. Организаторами ак�
ции выступило молодежное
движение «Наши». Как рас�
сказала «Коммуне» пресс�
секретарь «Наших» Ирина
Плещева, главной задачей
было дать возможность лю�
дям посмотреть на себя со
стороны.

Когда люди отмечают

Свиньи в городе
В воскресенье в 12 часов дня в самом центре Воронежа
вдруг ни с того ни с сего появились… свиньи! Прохожих
удивляли люди, наряженные в костюмы поросят с много7
значительной надписью на спинах «Узнай себя».

праздники дома или в баре –
это одно дело, � рассказала
Ирина Плещева. � Но в центре
города, где гуляют взрослые и
дети, не очень приятно видеть
пьяных. Может, кто�то действи�
тельно узнает себя в порося�
тах и изменит свое поведение.

Прохожим идея показалась
забавной. Они с интересом
смотрели на «хрюшек», даже
фотографировались с ними.
Акция на этом не закончится
– заверили нас «Наши», и «сви�
нок» можно будет снова уви�
деть в городе.

Евгения ФРОЛОВА.

Квартиры детям$сиротам
Из бюджета Воронежа выделено 5 миллионов рублей
на приобретение квартир для детей$сирот. На эту сум�
му будет приобретено максимально возможное количе�
ство однокомнатного жилья общей площадью не более 40
квадратных метров каждое. Причем это жилье должно
находиться в черте городского округа и отвечать санитар�
но�гигиеническим требованиям. Все квартиры надлежит
предоставить в 30�дневный срок со дня проведения тор�
гов или до 31 декабря текущего года.

Увековечили имена героев
В cёлах Фабрицкое, Усть$Муравлянка и Новосолдатка
Репьёвского района на днях прошло торжественное
открытие мемориальных досок на фасадах школ, где
учились Герои Советского Союза – Иван Трушов, Василий
Нетесов и Пётр Дегтев. Стоит упомянуть, что имя Ивана
Трушова, павшего смертью храбрых в 1943 году в боях за
Украину, носит одна из улиц Фабрицкого. Торжественная
церемония собрала людей разных поколений – в том числе
ветеранов Великой Отечественной. Инициатором уста�
новки досок выступила областная организация ветеранов
боевых действий и зон особого риска «Мир Отечеству».

Украли меди на миллион
В одну из недавних ночей в Воронеже  произошла кра$
жа со складов дочернего производственного предпри$
ятия ЗАО ВТПК «Октант» крупной партии (3,3 тонны)
медной оребрённой трубки. Злоумышленники проник�
ли на склад с территории соседнего предприятия, проло�
мив заднюю кирпичную стену строения. Стоимость укра�
денного и вывезенного материала составляет около 1,3
миллиона рублей. Сбыт такого большого количества цвет�
ного металла без предварительного сговора с принимаю�
щими лом металлов организациями представляется про�
блематичным. В настоящее время место сбыта устанав�
ливается. Один из подозреваемых в краже металла – кста�
ти, работник этого же предприятия – задержан.

Огонь, вода и трупы
Серьезная авария произошла в ночь с воскресенья на
понедельник в Воронеже. Здесь на ул. Кирова  произо�
шел порыв магистрали теплотрассы, в результате около
200 объектов (в том числе 120 жилых домов) остались без
тепла. Предположительно, авария случилась из�за износа
инженерных конструкций. Ремонтные работы продлились
вчера до вечера. А накануне в Бобровском районе в жилом
доме произошло сильное возгорание. Три человека (муж с
женой и их ребенок) погибли. Пожар произошел из�за
курения взрослых в нетрезвом виде. Кстати, как сообщи�
ли в Главном управлении по делам Гражданской обороны
и чрезвычайных происшествий области, за минувшую
неделю произошло 77 возгораний, в которых погибло 9
человек и 5 получили ожоги.

Горячая  полемика  не  греет
В пятницу около 16 часов

жители одного из неотапливае�
мых домов Левобережного рай�
она перекрыли движение по
улице Димитрова. «Разруливать»
ситуацию пришлось сотрудни�
кам ГИБДД.

� Нет ничего удивительного
в том, что люди идут на край�
ние меры, � сказал директор
Департамента городского хо�
зяйства Александр Ковалев. –
Мэрия, включая Бориса Ми�
хайловича Скрынникова, уже
не раз заявляла: складывает�
ся критическая ситуация с пус�
ком тепла в 66 жилых домах и
3 дошкольных учреждениях!
Пикетчики проживают как раз
в таком доме…

По словам Александра Ко�

Вопрос пуска тепла в Воронеже приобрел большое полити7
ческое звучание. Недостатка в обвинениях, оправдатель7
ных заявлениях и даже в акциях протеста нет.

ПРОБЛЕМЫ  ЖКХ

валева, проблема в том, что
названные объекты обслужи�
вает ООО «Тэнэлко», которое
задолжало с прошлого отопи�
тельного сезона по трем ко�
тельным 5,9 миллиона рублей
«Межрегионгазу»; мэрия же
при всем желании не может и
не должна гасить долги част�
ной компании.

С такой «узкой» постановкой
вопроса не согласны многие де�
путаты гордумы, например Алек�
сандр Тюрин. Ранее он не�
однократно предупреждал через
СМИ, в том числе через «Комму�
ну»: мэрия настолько увлеклась
созданием городской управляю�
щей компании, что проблемы
подготовки к пуску тепла отошли
на второй план.

Мэр Борис Скрынников на
это возражает:

� Вопрос создания ГУКа и
процесс пуска тепла не имеют
друг к другу никакого отноше�
ния. Это надуманная параллель.
Главная же проблема состоит в
нехватке бюджетных средств.
Финансирование ремонтных и
подготовительных работ обес�
печено в пределах 80 процен�
тов от необходимого. И я как
глава города считаю, что город�
ские коммунальные службы
сработали неплохо.

Борис Михайлович в свой�
ственной ему манере высказал
«замечание» в адрес региональ�
ного отделения партии «Единая
Россия»:

� В своем заявлении по по�
воду срыва отопительного сезо�
на в Воронеже «единороссы»
опустились до обычного крити�
канства и пытаются сделать
себе дешевый пиар. Им же надо

менять свою политику, в том
числе бюджетную. Воронеж
дает области около 80 процен�
тов всех доходов. Верните хотя
бы часть доходов, и проблем в
городе больше не будет.

Кстати, не так давно мэр по�
бывал на заседании Совета ру�
ководителей областных горо�
дов, входящих в Центральный
федеральный округ. Вернув�
шись домой, он отметил:

� Мы, мэры, были едины во
мнении: на данный момент нет
проблемы с пуском тепла. Но
есть проблема с реформиро�
ванием отрасли ЖКХ – мы мо�
жем выйти за пределы нештат�
ных ситуаций. Первоочеред�
ным нацпроектом должен
быть проект реформирования
и модернизации ЖКХ. Но, увы,
этого пока нет.

Борис Скрынников попутно
посетовал и на то, что «облбюд�
жет формировался при условии,

что население должно платить
100 процентов за услуги ЖКХ,
а платит 78 процентов. В поло�
вине городов – такая же ситуа�
ция. Но там хотя бы областные
власти как�то помогают. В Воро�
неже этого нет».

В общем, Борис Михайлович
на критику не скупится и щедро
раздает «всем сестрам по серь�
гам». Да только от такой вот по�
лемики далеко не всем горожа�
нам уютно в своем жилье. Это
подтвердили и минувшие вы�
ходные.

По информации, представ�
ленной городским комитетом
ЖКХ, на 17 часов 30 минут 20
октября тепло было подано в
70,4 процента жилых домов от
их общего числа: домов муници�
пального жилого фонда подклю�
чили 69,5 процента, ведом�
ственных – 60,1, кооперативных
(ТСЖ, ЖСК) – 80 процентов.

Николай СТАРЫХ.

«Коммуна» $
моя  газета
Слово читателей
Федор Федор Федор Федор Федор ВОРОБЬЕВВОРОБЬЕВВОРОБЬЕВВОРОБЬЕВВОРОБЬЕВ,,,,,
работник Евдаковско�работник Евдаковско�работник Евдаковско�работник Евдаковско�работник Евдаковско�
го масложиркомбина�го масложиркомбина�го масложиркомбина�го масложиркомбина�го масложиркомбина�
та (райцентр Каменка):та (райцентр Каменка):та (райцентр Каменка):та (райцентр Каменка):та (райцентр Каменка):

� В свежем номере газе�
ты первым делом ищу крае�
ведческие статьи. Заверяю,
среди ваших подписчиков в
сельской глубинке я не один
любитель «отчизноведения».
Когда�то радиожурналист
Валентин Прохоров вел
познавательные беседы об
истории сел и городов. Мож�
но было бы вернуть на стра�
ницы газеты этот раздел.
Очень дороги путешествия
«святыми дорогами России»,
вы открываете неизвестную
для большинства богатую ис�
торию нашей духовной куль�
туры. Так что � успехов вам на
благодатной ниве краевед�
ческого просвещения.
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Дмитрий МЕДВЕДЕВ провел видеосовещание по вопросам газификации регионов
В конце сентября первый заместитель председателя Прави�
тельства РФ, председатель Совета директоров ОАО «Газ�
пром» Дмитрий Медведев в своем рабочем кабинете в Бе�
лом доме провел видеоселекторное совещание по вопро�
сам газификации России с руководителями ряда российс�
ких регионов.

Первый опыт проведения со�
вещания именно по газифика�
ции c использованием совре�
менных технических средств
оказался удачным:  получилось
напрямую обсудить возникаю�
щие проблемы и оперативно
найти способы их решения. Как
выразился Дмитрий Медведев,
обращаясь к представителям
регионов, нужно понять, «как
нам двигаться дальше с тем, что�
бы нарастить темпы газифика�

рации Архангельской области
Николай Киселев прямо заявля�
ет: «Для нас газификация – это
практически вся перспектива в
развитии региона». Он расска�
зал, что реализация всех наме�
ченных планов повысит газифи�
кацию области с 9% до 68%. С
ним соглашается губернатор Ал�
тайского края Александр Кар�
лин. По его словам, газифика�
ция решит «социально�экономи�
ческие проблемы развития на�
шего региона». Глава Алтайско�
го края отметил, что впервые газ
придет в Бийск � второй по ве�
личине город в регионе, где со�
средоточен ряд крупных про�
мышленных предприятий и про�
живает 225 тысяч жителей. Кро�
ме того, газификация в этом ре�
гионе, как и во многих других,
позволит кардинально решить
проблему теплоснабжения, в
первую очередь жилья.

Компания разработала гра�
фики синхронизации строитель�
ства объектов газификации в 53
регионах и подписала их с гла�
вами субъектов Российской Фе�
дерации. При этом в распреде�
лении инвестиций по регионам
учитываются многие факторы �
это, прежде всего, стопроцент�
ная оплата текущих поставок
газа, отсутствие задолженности
по оплате, готовность потреби�
телей к приему газа, экономи�
ческая эффективность. Сетевой
график газификации региона
определяет перечень работ и
сроки ввода объектов газифика�
ции в 2006 и 2007 годах. Он дол�
жен обеспечить подключение
потребителей к газу сразу по за�
вершении строительства «Газ�
промом» газопроводов�отводов.
Для подключения потребителей
региональные власти должны
обеспечить строительство внут�
рипоселковых и домовых сетей,
сооружение новых или перевод
на газ действующих котельных,
установку газовой аппаратуры в
домохозяйствах.

Как идет выполнение графи�
ков газификации на местах, ка�
кие меры принимают главы ад�

Кремль всегда будет
символом диктатуры
«Кремль всегда был сердцем авторитарной власти. Рос�
сия никогда не была демократической и не будет таковой
в ближайшем будущем. Вместе с тем ошибается тот, кто
опасается возвращения тоталитаризма. Мы живем при
умеренном и просвещенном авторитаризме за западным
фасадом. Это больше чем политический выбор, это исто�
рическое наследие: новой чертой является всеобщее же�
лание соответствовать стандартам капитализма». Рой
Медведев во времена Брежнева был диссидентом. Исто�
рик, биограф Сталина и Хрущева, сегодня он принадле�
жит к числу немногочисленных известных представите�
лей интеллигенции, поддерживающих Владимира Пути�
на. И в 81�летнем возрасте он так поступает не из�за оп�
портунизма.
Он изучил вековую эволюцию власти: от московских кня�
зей до царей, от генеральных секретарей КПСС до теоре�
тиков перестройки. «В необычной исторической ситуации»,
которую он сравнивает с закатом Дэн Сяопина в Китае или
с уходом с политической сцены де Голля во Франции, по
его мнению, в Кремле сегодня восседает «первый рус�
ский, ставший лидером по воле народа».

Газификация  России  под  контролем
ции и выйти на те показатели,
которые на этот год запланиро�
ваны». Первый вице�премьер не
раз отмечал, что газификация
страны является одним из при�
оритетных направлений соци�
альной политики России �  кор�
поративным национальным
проектом.

Напомним, что в 2005 году
ОАО «Газпром» начал масштаб�
ную программу газификации
страны, рассчитанную до 2008

года. В результате реализации
этой программы средний уро�
вень газификации России повы�
сится с нынешних 53 процентов
до 60 процентов, 11 миллионов
человек в 53 субъектах Федера�
ции получат доступ к природно�
му газу. Будут газифицированы
1120 населенных пунктов, пе�
реведены на газ более 5 тысяч
котельных, около 20 тысяч боль�
ниц, школ, детских садов. За три
года «Газпром» запланировал
инвестировать в газификацию
35 млрд. рублей.

Что стоит за этими цифрами,
и почему газификацию можно
поставить в один ряд с приори�
тетными национальными про�
ектами? Газификация – это
ключевая точка роста экономи�
ки российских регионов. Она
даст толчок развитию химичес�
кой промышленности, перера�
батывающих предприятий, сфе�
ры коммунально�бытовых услуг.
Газификация — одно из условий
быстрого и масштабного ста�
новления малого и среднего
бизнеса в России, который яв�
ляется опорой социальной ста�
бильности общества в любой
развитой стране.

И что не менее важно, гази�
фикация значительно облегчит
жизнь людей на селе, обеспечит
возрождение российской глу�
бинки. В этих районах газ осо�
бенно востребован. Ведь до на�
чала реализации газпромовс�
кой программы села были гази�
фицированы лишь на треть. С
приходом газа в сельскую мес�
тность появится  стимул для раз�
вития подсобного хозяйства,
начнут укрепляться  крупные
сельхозпроизводства.

Все это стало возможным, по
словам Дмитрия Медведева,
благодаря тому, что «Газпром»
взял на себя социальную ответ�
ственность за газификацию
значительной части территории
России».

О важности и своевременно�
сти программы газификации
свидетельствуют сами руководи�
тели регионов. Глава админист�

министраций регионов в реше�
нии вопросов газификации �
вот что в первую очередь инте�
ресовало Дмитрия Медведева,
хорошо знакомого со статисти�
кой по каждому субъекту.

Все российские регионы ста�
раются выполнять графики син�
хронизации строительства
объектов газификации. По сло�
вам первого вице�премьера,
«неплохо обстоят дела» в Рязан�
ской, Брянской областях и Рес�
публике Марий Эл, глава кото�
рой, Леонид Маркелов, рапорто�
вал о 100�процентной готовно�
сти к приему газа и обратился к
«Газпрому» с единственной
просьбой – построить новый га�
зопровод�отвод протяженнос�
тью 55 километров, т.к. в этом
заинтересованы быстро разви�
вающиеся республиканские
предприятия. «Ситуация доста�
точно благополучная» в ЦФО и
Приволжском ФО. Менее успеш�
ными сегодня выглядят некото�
рые регионы Северо�Западного
и Сибирского ФО. Главы регио�
нов, в которых нарушаются со�
гласованные сроки, пообещали
Дмитрию Медведеву «в обяза�
тельном порядке» сбой устра�
нить. Первый зампред Прави�
тельства был вынужден еще раз
напомнить главам регионов, что
«тем, кто не будет обеспечивать
надлежащее софинансирова�
ние, мы в следующем году мо�
жем просто изменить общий
объем инвестиций, уменьшив
его на ту часть, которую вы сами
не обеспечили».

Нехватка региональных бюд�
жетных средств по�прежнему
остается одной из главных при�
чин, которые тормозят газифи�
кацию в некоторых субъектах.
Однако первый  вице�премьер
РФ настойчиво попросил реги�
ональные власти с особым вни�
манием отнестись к разработ�
ке социальных мер, к работе с
малоимущими слоями населе�
ния, выработке механизма фи�
нансирования газификации их
домохозяйств. «В каждом реги�
оне этот механизм может быть

свой, в то же время неплохо ис�
пользовать и опыт, который на�
коплен соседями», � подчеркнул
Дмитрий Медведев.

А опыт по изысканию воз�
можностей, которые могут по�
мочь каждому россиянину, осо�
бенно малоимущим гражданам,
у губернаторов уже имеется.
Так, по словам руководителя ад�
министрации Владимирской
области Николая Виноградова,
«сейчас есть возможность полу�
чения кредитных ресурсов че�
рез одну из банковских струк�
тур», а в целом на помощь ма�
лоимущим «мы предусмотрели в
следующем году в бюджете 20
миллионов рублей». Губернатор
Виктор Толоконский рассказал
о том, как решаются соци�
альные вопросы в Новосибир�

ской области. Несмотря на то,
что затраты каждой семьи на га�
зификацию исчисляются 40�45
тыс. рублей, существует воз�
можность не только взять под
небольшой процент кредит в
банке, но и получить финансо�
вую помощь из муниципально�
го бюджета. При этом глава ре�
гиона отметил, что в Новосибир�
ской области «всего 27 тысяч
домовладений имеют газ», а
благодаря реализации про�
граммы «Газпрома» «в этом году
будет еще 6 тысяч».

Последствия «газпромовс�
кой» программы газификации
для России многогранны: начи�
ная от промышленного роста и
заканчивая решением демогра�
фических проблем. Как, напри�
мер, это произошло в Воронеж�

О ЧЕМ  ПИШУТ,  О ЧЕМ  ГОВОРЯТ

� Что такое Кремль?� Что такое Кремль?� Что такое Кремль?� Что такое Кремль?� Что такое Кремль?
� Это сердце и символ власти. После

смерти Ленина, при Сталине, он обрел ре�
лигиозные черты. Со времен Хрущева до
правления Горбачева Кремль для Запада
был символом холодной войны. На протяже�
нии почти 40 лет секретари КПСС сделали
местом принятия важных решений штаб�
квартиру коммунистической партии на Ста�
рой площади. А при Горбачеве и Ельцине,
которым нравилось, когда их называли ца�
рями, решения вновь стали приниматься на
Красной площади. Но Кремль и в современ�
ную эпоху продолжает оставаться символом
сталинизма.

� Почему большевики решили перенес�� Почему большевики решили перенес�� Почему большевики решили перенес�� Почему большевики решили перенес�� Почему большевики решили перенес�
ти центр российской власти из Зимнеготи центр российской власти из Зимнеготи центр российской власти из Зимнеготи центр российской власти из Зимнеготи центр российской власти из Зимнего
дворца в Петрограде в Кремль в Москве?дворца в Петрограде в Кремль в Москве?дворца в Петрограде в Кремль в Москве?дворца в Петрограде в Кремль в Москве?дворца в Петрограде в Кремль в Москве?

� Это было вынужденное решение. В 1917
году был конфликт с Финляндией, через год
началось первое наступление Германии, в
ходе которого пала Рига. Москва, находив�
шаяся в тылу, была более защищена и рас�
положена в центре. В период между 1920 и
1921 годами, в самый разгар Гражданской
войны, Ленин осознал, что предполагаемое
возвращение на берега Невы было невоз�
можным с финансовой точки зрения. Между
тем коммунизм укоренился в Москве. Со
строительством Мавзолея Ленина на Крас�
ной площади Кремль превратился в храм
марксистской идеологии � в шкатулку сталин�
ской власти.

� Почему Г� Почему Г� Почему Г� Почему Г� Почему Горбачев, решивший порватьорбачев, решивший порватьорбачев, решивший порватьорбачев, решивший порватьорбачев, решивший порвать
с реальным социализмом, решил вернутьс реальным социализмом, решил вернутьс реальным социализмом, решил вернутьс реальным социализмом, решил вернутьс реальным социализмом, решил вернуть
Кремлю утраченную гКремлю утраченную гКремлю утраченную гКремлю утраченную гКремлю утраченную главную роль?лавную роль?лавную роль?лавную роль?лавную роль?

� В конце 1988 года он вступил в конф�
ликт с партией. Он решил радикальным об�
разом изменить структуру руководства. Ком�
мунизм в те времена был выражением те�
невого правления, которое осуществлял иде�
ологический аппарат политбюро КПСС. Из�
бранный президентом СССР, Горбачев решил
совершить символический уход со Старой
площади. Возвращение в Кремль стало по�
хоронами партии и знаком народу о начале
новой фазы.

� Но правда ли, что все г� Но правда ли, что все г� Но правда ли, что все г� Но правда ли, что все г� Но правда ли, что все главные реше�лавные реше�лавные реше�лавные реше�лавные реше�
ния принимаются в Кремле?ния принимаются в Кремле?ния принимаются в Кремле?ния принимаются в Кремле?ния принимаются в Кремле?

� Да. При Ельцине Белый дом, резиденция
правительства, сохранил свою роль. Белый
дом стал местом, где Ельцин в августе 1991
года защитил так называемую демократию
от генералов�путчистов. Сегодня Путин рабо�
тает в Кремле. Это президент, избранный в
ходе прямого голосования, он руководит еди�
нолично, как монарх. Он обладает личной и
абсолютной властью, как в Белоруссии и Ка�
захстане: никто не может его свергнуть.

� Как изменилась суть аппарата влас�� Как изменилась суть аппарата влас�� Как изменилась суть аппарата влас�� Как изменилась суть аппарата влас�� Как изменилась суть аппарата влас�
ти?ти?ти?ти?ти?

� Во времена СССР генеральному секре�
тарю ЦК КПСС помогали члены политбюро,
от 9 до 15 человек. На военных парадах каж�
дый занимал определенное ему место. Таким
же образом располагали и их портреты, в
школах и учреждениях. Политбюро, как это
случилось с Хрущевым, могло свергнуть сек�
ретаря. Теперь несколько тысяч человек мо�
гут ждать очень долго, когда к ним обратятся
за тем, чтобы они высказали свое мнение.
Решает один человек, очень часто � ни с кем
не консультируясь.

� Кремль вызывает у русских скорее� Кремль вызывает у русских скорее� Кремль вызывает у русских скорее� Кремль вызывает у русских скорее� Кремль вызывает у русских скорее
страх или уважение?страх или уважение?страх или уважение?страх или уважение?страх или уважение?

� Все зависит от личности лидера. Горба�
чев и Ельцин вызывали раздражение. Пути�
на боятся чиновники и олигархи, но 80% на�
селения ему доверяют.

� Вы не боитесь возвращения сталинс�� Вы не боитесь возвращения сталинс�� Вы не боитесь возвращения сталинс�� Вы не боитесь возвращения сталинс�� Вы не боитесь возвращения сталинс�
кой модели Кремля?кой модели Кремля?кой модели Кремля?кой модели Кремля?кой модели Кремля?

� К этому нет предпосылок. В России пока
нет истинной партии власти, нет идеологии,
пока еще не сделан выбор между капитализ�
мом и социал�демократией. Еще не сформи�
ровано национальное сознание, мы не зна�
ем, в каком государстве живем, не ясны ме�
ханизмы передачи президентской власти.
Мы � стройплощадка с идущими работами, а
Кремль � выздоравливающий, только что
поднявшийся с кровати.

� И Кремль может стать двигателем де�� И Кремль может стать двигателем де�� И Кремль может стать двигателем де�� И Кремль может стать двигателем де�� И Кремль может стать двигателем де�
мократии?мократии?мократии?мократии?мократии?

� Демократические движения в России

все еще остаются слабыми. Население про�
должает отдавать предпочтение жесткой
власти. Я сам не могу понять, что означает
сегодня демократия: думаю, что требуются
разъяснения, указания на международные
ссылки.

� К� К� К� К� Кто он, нынешний царь Кремля?то он, нынешний царь Кремля?то он, нынешний царь Кремля?то он, нынешний царь Кремля?то он, нынешний царь Кремля?
� Это политик с единственным слабым ме�

стом: он не в полной степени осознает свое
положение. Он и не мечтал подняться к вла�
сти. Когда он пришел из КГБ, он был никем.
Все думали, что это шутка. За шесть лет с ним
произошли впечатляющие трансформации.
Он продемонстрировал качества лидера. Че�
рез два года он уйдет: конституционное ус�
ловие о двух мандатах � неразрешимая про�
блема, и Путин считает не полностью леги�
тимной собственную власть. Россия повора�
чивается в направлении очередного опасно�
го эксперимента: при человеке с его попу�
лярностью, достаточно молодом, не может
быть другого президента, признанного боль�
шинством.

� Почему у России на Западе такой не�� Почему у России на Западе такой не�� Почему у России на Западе такой не�� Почему у России на Западе такой не�� Почему у России на Западе такой не�
гативный имидж?гативный имидж?гативный имидж?гативный имидж?гативный имидж?

� Имидж � продукт информации, а она со�
ответствует главным национальным интере�
сам. Стабильный Кремль в России, вновь
ставшей супердержавой, являющейся миро�
вым производителем энергетических ресур�
сов, ворвался на мировую арену вместе с Ки�
таем и Индией, в то время как Запад пере�
живает кризис. Кремль вновь хочет занять
подобающее ему место, и в этом вся пробле�
ма.

� Разве не существует проблемы соблю�� Разве не существует проблемы соблю�� Разве не существует проблемы соблю�� Разве не существует проблемы соблю�� Разве не существует проблемы соблю�
дения фундаментальных свобод человека?дения фундаментальных свобод человека?дения фундаментальных свобод человека?дения фундаментальных свобод человека?дения фундаментальных свобод человека?

� Если вы говорите о недавних убийствах,
то думаю, что в Кремле началась жестокая
борьба за наследование власти, а также
ввиду предстоящих в будущем году парла�
ментских выборов. Тот, кто заинтересован в
дестабилизации России, изберет новые жер�
твы.

Джампаоло ВИЗЕТТИ,
газета «la Repubblica» (Италия).
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ской области, глава которой
Владимир Кулаков, в мае этого
года сопровождавший Дмитрия
Медведева в поездке по регио�
ну, отметил, что в газифициро�
ванных районах области рожда�
емость повысилась в два раза.

Опыт видеоселекторного со�
вещания, на котором присут�
ствовали и представители СМИ,
оказался конструктивным. По�
этому первый вице�премьер
предложил продолжить эту прак�
тику, назначив следующее сове�
щание на декабрь 2006 года.
Заканчивая совещание, Дмит�
рий Медведев выразил надеж�
ду на то, что все проблемы гази�
фикации «будут разрешены, и
мы войдем в 2007 год с испол�
ненными обязательствами».

Алексей ИВАНОВ.

� Свои обязательства перед
горожанами мы выполнили пол�
ностью. Проведена большая ра�
бота по ремонту котельного обо�
рудования и замене изношен�
ных участков теплотрасс. Все
работы проведены на высоком
профессиональном  уровне.

А их объем у «Новогора» по�
лучился действительно нема�
лым, так как практически все
теплоснабжающие объекты до�
стались «Новогору�Воронеж» с
большим материально�техни�
ческим износом. Как рассказал
генеральный директор, отре�
монтированы 143 котельные (в
том числе в трех благополучно
произведены реконструкция и
модернизация) и свыше 4 тысяч

Не дожидаясь холодов
Коммунальные инженерно�коммуникационные сети, кото�
рые обслуживает компания «Новогор�Воронеж», готовы к
отопительному сезону на сто процентов. Об этом сообщил
газете ее генеральный директор Юрий ЛЯШКО.

метров теплотрасс. Причем за�
мена труб велась именно там,
где могла случиться авария в
отопительный сезон. Общая
сумма затрат с апреля по сен�
тябрь составила свыше 40 млн.
рублей и пошла на приобрете�
ние элементов трубопроводов,
металлопроката, газо� и элект�
рооборудования, контрольно�
измерительных приборов и
приборов учета расхода воды и
газа.

Например, ремонт котлов и
замена сетевых насосов в ко�
тельной по улице Вл.Невского,
25а (Северный микрорайон), по�
требовали почти 4 млн. рублей,
а реконструкция котельных на
улицах Феоктистова, 2/4, и Мо�

исеева, 75а, – около 3 млн. руб�
лей.

� Только на приобретение за�
порной аппаратуры и элементов
трубопроводов затрачено свы�
ше 5,5 миллиона рублей, � доба�
вил к сказанному Юрий Ляшко.
– Уже в первые дни октября мы
осуществили пуск тепла на соци�
ально значимые объекты: род�
дома, интернаты, областную дет�
скую больницу на Ломоносова.

Вопреки серьезной затратной
части компания не имеет задол�
женности перед «Воронежрегио�
нгазом» и «Горэлектросетью», что
позволило «Новогору�Воронеж»
начать отопительный сезон точ�
но в назначенные сроки. А раз�
ве это не повод поощрить тех про�
изводственников коммунальной
системы, которые ударно потру�
дились и обеспечили своевре�
менный пуск тепла на объекты?
В «Новогоре» решили отметить

самых достойных: уже подготов�
лен приказ о премировании ра�
ботников предприятия, согласно
списочной численности, в разме�
ре должностного оклада (кроме
работников с оплатой по кон�
тракту),  42 специалиста будут на�
граждены часами.

Компания уверенно вступает
в зиму, и это невзирая на то, что
администрация города до сих
пор не рассчиталась с комму�
нальщиками  по долгам за меж�
тарифную разницу. Сумма долга
составляет свыше 100 милли�
онов рублей.

� Мы не считаем это причиной
для срыва отопительного сезо�
на, � говорит генеральный ди�
ректор. – Понимаем, что ни при
каких обстоятельствах населе�
ние страдать не должно. И ответ�
ственности с себя не снимаем.

Сергей КРОЙЧИК.

ВЕСТИ В  ПАРТИЯХ  И  ДВИЖЕНИЯХ

Жильцы объединяются
В Воронеже создан городской Совет жиль�
цов. Аналогов подобной структуре, а по сути �
органу самоорганизации и самоуправления
местного населения �  в России нет.

На учредительном собрании в ДК машиностро�
ителей присутствовали представители домовых ко�
митетов, районных Советов жильцов, Совета му�
ниципальных общежитий города и других обще�
ственных организаций. Выступившие по�разному
оценивали создание Совета. Одни видели в этом
реальный шаг к подлинному, а не мнимому, наро�
довластию. Другие упирали на то, что создание по�
добной структуры � единственный способ контро�
лировать власть во время реформы жилищной сфе�
ры.

� Наш Совет был создан потому, что люди по�
чувствовали на себе произвол собственника, �
поведала председатель Совета общежитий объе�
динения «Промтекстиль» Л.В.Кирьянова. � Только
когда стоимость жилья возросла в разы, когда но�
вые владельцы перестали прописывать в обще�

Не чините препятствий

житиях наших детей, когда закрыли общий для
трех домов душ, все задумались � а как же жить
дальше? Нельзя позволить, чтобы другие попали
в такую же ситуацию. Все мы должны держаться
вместе. Я одобряю инициативу обкома КПРФ по
созданию городского и областного Советов жиль�
цов.

На собрании наиболее остро прозвучал вопрос:
как реагировать на многочисленные предложения
от частных компаний взяться за управление их
собственностью? Депутат городской Думы Андрей
Померанцев, избранный на собрании председа�
телем городского Совета жильцов, рекомендовал
не торопиться:

� Частник рассуждает как? «Народ привык, что
ничего не делается». А за свое бездействие он бу�
дет брать больше, чем до этого брало государство.
Если работа Совета окажется эффективной, появит�
ся реальный шанс пересмотреть сами принципы
нового Жилищного кодекса, добиться внесения в
Жилищный кодекс существенных поправок.

Сопредседатель палаты, депу�
тат областной Думы Юрий Бай в
своем докладе отметил, что суще�
ствует распоряжение админист�
рации Воронежской области от
26 июля 2002 года №1398�p «Об
обеспечении беспрепятственно�
го доступа инвалидов к объектам
социальной инфраструктуры». Но
оно практически не работает. И
это при том, что комитет по делам
инвалидов Общественной пала�
ты в свое время подготовил спи�
сок объектов областной соб�
ственности, реконструкция кото�
рых позволила бы обеспечить
беспрепятственный доступ к ним
инвалидов. Эти объекты должны
были войти в областную комп�
лексную программу «О социаль�
ной поддержке инвалидов Воро�

Совет Общественной палаты Воронежской области обсудил
проблемы инвалидов.

нежской области на 2002 � 2005
годы». Однако программа так и
не была утверждена по причине
ведомственных разногласий. Не
были освоены бюджетные сред�
ства 2005 года в размере 1 мил�
лиона рублей, предназначенные
на реализацию мероприятий по
«безбарьерной среде», из�за от�
сутствия проектно�сметной доку�
ментации.

Сейчас остро стоит вопрос о
транспортном обслуживании
рассматриваемой категории
граждан. Автобус с подъёмни�
ком, имеющийся у Воронежско�
Борисоглебской епархии и рабо�
тающий за счёт пожертвований,
не спасает ситуации. Необходи�
ма полноценная служба социаль�
ного такси. Ее можно создать, к

примеру, на базе одного из цент�
ров социального обслуживания.
Дополнительно к этому нужно
разработать механизм по закуп�
ке низкопольных автобусов для
оживлённых маршрутов.

Совет палаты поддержал
предложение Юрия Бая по со�
зданию рабочей группы для ре�
ализации Федерального закона
«О социальной защите инвали�
дов в РФ». В ее состав предпо�
лагается ввести заинтересован�
ных представителей законода�
тельной и исполнительной вла�
сти, Общественной палаты. Кро�
ме того, решено обратиться в
прокуратуру Воронежской обла�
сти с предложением провести
проверку соблюдения соответ�
ствующего законодательства в
нашем регионе.

Подготовил Николай СТАРЫХ.

Проказы
матушки&

зимы
За калачеевские бугры
будто туча зацепилась.
Снег в октябре обычно не
редкость в наших мес&
тах. Но тут за сутки выпа
ло 33 миллиметра осадков,
чуть ли не месячная нор
ма. Мокрый снег принес
хлопоты прежде всего
электрикам и дорожни
кам. Обрывались отяже
левшие провода. Даже рух
нули опоры электролиний
близ элеватора. Город по
грузился во тьму. Три бри
гады монтеров трудились
с полной выкладкой сил.
Да и дорожники своевре
менно очистили заснежен
ные автотрассы.

Инвестор&
«юбиляр»

Житель Воронежа Алек&
сандр Филиппович стал
200&тысячным частным
инвестором России. Наш
земляк, имеющий соб
ственный бизнес в сфере
строительства и торговли,
является клиентом инвес
тиционной компании «Фи
нам». Став «юбилейным»
инвестором, Александр
был приглашен на торже
ство по этому случаю в
Московскую межбанков
скую валютную биржу, где
получил ценный именной
подарок.

Сообщения подготовили:
Николай СТАРЫХ,

Петр ЧАЛЫЙ.
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Объяснение Шубина в мо-
мент ареста было кратким: «Ни-
какой взятки я не получал, трид-
цать тысяч рублей взял в долг,
всё случившееся считаю прово-
кацией». Через несколько дней
на допросе у следователя пока-
зания подозреваемого будут со-
всем иными. Мэр города заявит,
что в январе 2006 года к нему
обратилась местная предприни-
мательница Яковченко с
просьбой о выделении в аренду
земельного участка в 200 квад-
ратных метров. Женщина хоте-
ла бы установить здесь торго-
вый павильон. Вдвоем они по-
смотрели выбранный участок и
договорились, что хотя законная
стоимость земли составит около
семи тысяч рублей, Яковченко
придется заплатить дополни-
тельно лично Шубину ещё 30
тысяч. Предпринимательницу
такие условия устроили. В фев-
ральский день она пришла в ад-
министрацию города за доку-
ментами и отдала при этом тре-
буемую сумму. Шубин положил
деньги в карман пиджака, а че-
рез несколько минут в кабинет
зашли оперативники и объяви-
ли, что он получил взятку. «Я по-
ступил неправильно и в содеян-
ном раскаиваюсь», - прозвучало
в заключение допроса.

Показания 32-летней Елены
Яковченко несколько отлича-
лись от версии чиновника, при-
знавшегося в мздоимстве. По её
словам, она задумала открыть в
городском Доме культуры тор-
говлю пивом, поэтому и обрати-
лась к мэру за разрешением.
Для придания себе большей зна-
чимости заявила, что представ-
ляет интересы пивоваренной
компании «Балтика». Шубин был
не против открытия пивного
бара в ДК, но решил посовето-
ваться с директором учрежде-
ния культуры. Однако тот катего-
рически возражал, и тогда мэр
предложил предпринимательни-
це в аренду земельный участок,
на котором можно поставить
павильон. Причем, не стесняясь,
чиновник тут же заявил, что
квадратный метр земли стоит 32
рубля, но он должен получить
«сверху ещё 30 тысяч». Сумма
для Елены Александровны была
велика, и она попыталась торго-
ваться, но мэр был непреклонен.
Яковченко как бы согласилась
платить, а сама поехала в ГУВД
области с заявлением о вымога-
тельстве.

3 февраля градоначальник и
бизнесменша осмотрели пред-
лагаемые участки, и она выбра-
ла один из них. Пока ехали в
машине, мило беседовали. Мэр
был настроен доброжелательно
и заверял, что с оформлением
документов задержки не будет:

«Взял, виноват,
раскаиваюсь»…
Шубин Дмитрий Николаевич. Родился в 1977 году в г. Новохо-
перске. Образование высшее – в 1999 году закончил с отли-
чием Борисоглебский государственный пединститут, в 2005
году – Воронежский филиал Академии государственной служ-
бы при Президенте РФ. С 10 августа 2005 года назначен
главой администрации города Новохоперска. Митрополитом
Сергием награжден архиерейской грамотой «за труд во славу
святой Православной церкви», а губернатором Кулаковым
отмечен грамотой «за достигнутые в работе успехи». 8 февра-
ля 2006 года задержан на месте совершения преступления
оперативными сотрудниками ГУВД области.

ПО  СЛЕДАМ  УГОЛОВНОГО  ДЕЛА

Небольшие взятки стали привычными в российском
обществе. Это заурядное явление уже мало кого волнует

их подготовят к 8 февраля. В на-
значенный день около 14 часов
женщина пришла в кабинет гла-
вы города. Он приказал подчи-
ненным ускорить подготовку не-
обходимых бумаг, а пока «пред-
ложил выпить, поскольку она
ехала издалека и должно быть
замерзла». За выпивкой они
«беседовали на общие темы».
Яковченко ещё раз попыталась
снизить сумму взятки до 25 ты-
сяч, но «Шубин вновь сказал
«нет». Тогда она заявила, что хо-
чет оформить ещё один участок.
Чиновник тут же откликнулся на
это предложение и назначил за
него «выкуп» в 25 тысяч рублей.
«При разговоре Шубин вел себя
нагло, и было видно, что он вов-
се не стеснялся вымогать взят-
ку», - заявила Яковченко. Когда
документы были готовы, пред-
принимательница вручила мэру
30 тысячерублевых купюр, пере-
тянутых резиночкой. Дмитрий
Николаевич тщательно пересчи-
тал деньги и опустил их в кар-
ман. Естественно, он не знал, что
оперативники переписали их но-
мера и на каждой купюре поста-
вили особую пометку.

В  уголовное дело подшита
характеристика на Шубина, под-
писанная начальником отдела
организационно-кадровой ра-
боты администрации Новохо-
перского района Н.М.Дьяченко:
«Зарекомендовал себя с поло-
жительной стороны, грамотный,
тактичный, доброжелательный,
отзывчивый, корректный,
пользуется уважением среди
коллег, районных руководите-
лей».

Красноречивыми оказались
показания свидетеля Владими-
ра Тришина: «У меня с Шубиным
дружеские отношения. 8 февра-
ля я случайно встретил Шубина,
и он предложил мне зайти к нему
на работу. Я пришел около 14
часов и зашел в кабинет. В те-
чение нескольких минут мы бе-
седовали на общие темы и уже
собирались выпить граммов по
50 коньяку, но Шубину доложи-
ли, что пришла посетительница.
Я вышел в приемную и увидел
ранее незнакомую женщину лет
тридцати, которая зашла в каби-
нет к Шубину. Через несколько
минут он вышел и предложил
мне зайти. Я зашел и увидел, что
посетительница сидела у при-
ставного столика, на котором
стояла бутылка водки «Немиров»
и стаканы. Кто-то из сотрудников
администрации принес наре-
занный лимон, втроем мы стали
распивать бутылку водки и бесе-
довать на общие темы… Потом
пришел сотрудник с документа-
ми, и Шубин предложил ему вы-
пить, но тот отказался и ушел.
Всю бутылку мы выпили втроем.
Шубин куда-то торопился, и мы

с Еленой Александровной дого-
ворились встретиться у рестора-
на. Шубин сказал, что присоеди-
нится к нам позже».

Вот строки из характеристики,
подписанной прежним главой
г.Новохоперска В.И.Ефановым:
«Шубин ведет трезвый образ
жизни, в моральном отношении
безупречен, скромен в быту,
пользуется заслуженным авто-
ритетом в коллективе. Принима-
ет квалифицированные управ-
ленческие решения, при этом
всегда исходит из интересов

дела».
Есть смысл остановиться и

поразмышлять. Стремительнос-
ти карьеры симпатичного моло-
дого человека можно только по-
завидовать. Он заканчивает
один институт, потом - чрезвы-
чайно престижный другой, и в
28 лет назначается главой горо-
да. Он облагодетельствован
вниманием митрополита, его
знает губернатор. Впереди хо-
рошие перспективы продвиже-
ния по карьерной лестнице. И
вдруг всё пошло под откос. Кто
виноват в этом крахе – родите-
ли, окружение, он сам, не вос-
питавший в себе жестких нрав-
ственных устоев? Очевидно, че-
ловек с двойным высшим обра-
зованием хорошо знал матема-
тику, физику, экономику, финан-
сы, основы управления, но аб-
солютно не знал, что можно де-
лать в жизни, а что ни под ка-
ким видом нельзя.

Говорят: черт может любого
попутать. Сомневаюсь. Черт пу-
тает тех, у кого душа с червото-
чиной, кто созрел для объятий
порока. Мздоимцы искренне
верят, что если они сидят на этом
месте и от них зависит решение
тех или иных проблем, то они
имеют полное право устанавли-
вать таксу за свои разрешитель-
ные подписи. Почему именно
такую сумму взятки (в 4 раза
больше официальной арендной
платы!) определил предприни-
мательнице молодой градона-
чальник? Не потому ли, что уже
за полгода работы он ощутил

сладкую силу власти и полное от-
сутствие контроля за своей дея-
тельностью? А поскольку мо-
ральные устои были у него с
гнильцой, он и стал диктовать
просительнице свои условия.
Как уродливо выглядят на этом
фоне «сиропные» характеристи-
ки, выданные Дмитрию Шубину.
Хотелось бы спросить у господи-
на Ефанова: «Взятка – это тоже
управленческое решение в ин-
тересах дела?» Только в чью
пользу интересы? За 2004 год
доходы Шубина составили
539,37 тысячи рублей. Как гово-
рится, не бедствовал мэр, тем не
менее, не упустил возможности
поживиться за счет служебного
положения. Это к разговорам о
том, что столоначальники берут
взятки из-за своей бедности. До-
бавить, мол, им зарплату и брать
не будут. Чушь всё это! Будут
брать, если моральный стер-
жень у них ржавчина изъела. А
вот с мнением госпожи Дьячен-
ко надо согласиться: Шубину в
доброжелательности и отзывчи-

вости не откажешь. Сначала
«раскошелил» предпринима-
тельницу на 30 тысяч, а потом
усадил её в своем служебном
кабинете водку пить и лимоном
закусывать.

За последние 5 лет уро-
вень коррупции в России значи-
тельно вырос.  «Откаты» и при-
бавки «сверху» стали нормой
для взаимоотношений бизнеса
и власти. В стране сложился
особый коррупционный сектор
навязываемых услуг, и больше
всего страдает от него малый и
средний бизнес. По данным
фонда «Индем», размер взяток
в секторе деловой коррупции
увеличился за 5 лет в 12 раз.
Средний размер мзды лихоим-
цу в 2001 году составлял 10,2
тысячи долларов, а в 2005 году
– уже 125, 8 тысячи. Из рук в
руки, минуя государственную
казну, переходят сотни милли-
ардов долларов. Суммы, срав-
нимые с госбюджетом страны,
складываются в том числе из
небольших взяток, которые
мелкий российский бизнесмен
вынужден платить мелкому рос-
сийскому чиновнику.

Безусловно, коррупция -  это
не только пачка купюр, перетя-
нутых резиночкой. Что может
думать рядовой гражданин о
власти, которая не замечает,
как строительная мафия попи-
рает существующие законы и,
несмотря на протесты обще-
ственности, ведет сооружение
выгодных ей объектов, не заме-
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чает сговора «бензиновых коро-
лей», вздымающих цены до ми-
рового уровня, проявляет пол-
ное бессилие в борьбе с под-
делкой лекарств и сквозь паль-
цы смотрит на действия пере-
купщиков, захвативших продо-
вольственные рынки крупных
городов? Мнение здесь может
быть только одно: власть по не-
ведомым обществу причинам
не стремится наводить порядок.

Кроме широковещательных
призывов усилить борьбу с
мздоимством и разовых акций
ареста «оборотней в погонах»
никакой иной борьбы со злом
сегодня нет. Взяточник Шубин до
сих пор ходил бы в образцовых
мэрах и получал грамоты от гу-
бернатора, если бы Елена Яков-
ченко не отважилась пойти в
ГУВД. В стране нет закона о кор-
рупции (не могут дать даже чет-
кого определения этому явле-
нию), отменена конфискация
нечестно нажитого имущества,
утрачена система подготовки
кадров, не существует ответ-
ственности руководителя за дей-
ствия подчиненных. Президент
Путин не однажды заявлял, что
чиновники всех властных струк-
тур не должны скрывать своих
доходов от населения. «Прозрач-
ность власти укрепляет доверие
к ней», - пафосные слова Влади-
мира Владимировича звучат об-
надеживающе. Жаль, что никто
из высших госчиновников ни
страны, ни Воронежской облас-
ти не торопится обнародовать
свои доходы и объяснить любо-
пытствующему обывателю, отку-
да у большинства из них деньги
на шикарную виллу в заповед-
ном месте, на фешенебельный
коттедж на тихой городской улоч-
ке, на бассейн и корт, на пару
«навороченных» иномарок и от-
дых на престижных курортах
мира?

Спрут коррупции опутал поли-
тическую, социальную и эконо-
мическую сферы страны. Понят-
но, что только законами зло не
победить. Одно из условий побе-
ды – воспитание людей новой
формации. До последнего вре-
мени автор этих строк считал,
что образцом высокого класса
современных управленцев мо-
гут быть выпускники Академии
госслужбы при Президенте Рос-
сии. Само название учебного
заведения обязывало их быть
на высоте. Отсюда должны были
выходить грамотные и честные
руководители (не хочется гово-
рить – чиновники) новой Рос-
сии. Как же я был посрамлен в
своей наивности, когда узнал,
что Дмитрий Шубин – тоже вы-
пускник академии.

- Что вы, Борис Георгиевич,
делаете, чтобы из стен вуза вы-
ходили достойные специалисты?
– спросил я у ректора Воронеж-
ского филиала Академии гос-
службы, профессора Бориса
Преображенского. - Признаюсь,
я был просто поражен, когда уз-
нал, что ваш недавний выпуск-
ник сначала стремительно взле-
тел в кресло мэра города, а че-
рез полгода его поймали на эле-
ментарной взятке. В академии
ведется какая-то воспитатель-
ная работа, говорится о нрав-
ственных принципах, выясняют-
ся моральные устои выпускника
вуза?

- Что касается высшей школы
в целом, то она стала заложни-
цей всеобщей бедности, - ответил
Преображенский. - Платное об-
разование, введенное в вузах,
размыло нравственные ценнос-
ти, к тому же у многих молодых
людей эти ценности не были за-
ложены  в юности. У нынешнего
поколения совсем иные ориенти-
ры в жизни. Нравственность и
честь на первом месте не числят-
ся. Безусловно, за годы учебы
наши преподаватели тем или
иным образом обращают внима-
ние студентов на то, как важно
госслужащему хранить свою де-
ловую репутацию, не размени-
вать честь на возможность слад-
кой жизни. Но одни усвоят эти
уроки, другие, глядя на жизнен-
ные реалии, сделают иные выво-
ды. Все ведь от человека зависит.
Мне горько говорить, но нынче
во многом потерян высокий
нравственный потенциал вузов-
ского образования.

С сожалением приходится
согласиться с уважаемым уче-
ным. То, о чем еще полтора десят-
ка лет назад и подумать нельзя
было, сегодня стало обыденнос-
тью. В коррупции оказываются
замешаны не только выпускники
самых уважаемых вузов страны,
но и преподаватели институтов,
университетов, академий. Во
взятках погрязли ассистенты и
доценты, кандидаты и доктора
наук. За мзду сдаются экзамены,
пишутся диссертации, покупают-
ся звания академиков и почет-
ных членов. Когда президент
страны вручает государственную
награду политику, который до это-
го на глазах миллионов телезри-
телей плевал в лицо и бил своих
оппонентов, таскал за волосы
женщину, обнимался с известной
итальянской проституткой, допус-
кал провокационные выпады в
адрес других держав, то появля-
ется неприятная  мысль: о каком
воспитании нравственности
можно говорить при этом, и не
заплатил ли скандальный поли-
тик за вручаемую ему награду?
Увы, руководство страны, оче-
видно, уверено, что такие мысли
у рядовых граждан возникнуть
просто не могут.

В Китае за прошлый год было
осуждено 115 тысяч взяточни-
ков, а наиболее отъявленных из
них поставили к стенке. А что у
нас? У нас мздоимцы получают,
как правило, условные наказа-
ния, не связанные с лишением
свободы, а в качестве устраше-
ния запрет на 2-3 года занимать
начальственные должности. В
приговоре суд учитывает плохое
состояние здоровья обвиняемо-
го и его родных, наличие несо-
вершеннолетних детей, первую
судимость, хорошие характери-
стики и почетные награды. Оче-
редная амнистия, объявляемая
Госдумой, всегда кстати прихо-
дится. Словом,  лихоимцы, как
правило, разными степенями
испуга отделываются. У россий-
ской Фемиды даже своеобраз-
ный мировой «рекорд» есть: быв-
шего министра юстиции приго-
ворили к 9 годам лишения сво-
боды (условно).

 Вот и дело нашего «героя»
Дмитрия Николаевича Шубина
суд рассматривал в особом по-
рядке, без проведения судебно-
го разбирательства. Поскольку
обвиняемый чистосердечно рас-
каялся в содеянном, то осужден
он на 5 лет (условно). Испыта-
тельный срок установлен  на три
года. Пройдут они быстро, суди-
мость  погасят, и начнет бывший
мэр Новохоперска новую жизнь.
С учетом полученного урока он
себя еще покажет.

Борис ВАУЛИН.

«КОММУНА» -
ВАШ КОНСУЛЬТАНТ

Раздел  ведет  Лариса  КАСЮКОВА. Тел. 55-14-74

МИР СЕМЬИ

Ответы на письма читателей подготовила Маргарита
ГЛУХОВА, юрист аппарата главного федерального
инспектора в Воронежской области.

Брачный контракт
Недавно я вышла замуж, но отношения в семье не залади-
лись. Муж начал выпивать, скандалит, стал тайком выно-
сить вещи из дома на продажу. Слышала, что свои права я
могу отстоять, заключив брачный контракт. Или его оформ-
лять следует только до брака? Сможет ли он мне в чем-либо
помочь?

Брачный договор может быть заключен как до государственной
регистрации заключения брака (в этом случае он вступает в силу со
дня государственной регистрации заключения брака), так и в любое
время в период брака. В любом случае брачный договор должен
быть заключен в письменной форме  и нотариально удостоверен.

Брачным договором супруги вправе изменить установленный
законом режим совместной, долевой или раздельной собственно-
сти на все имущество  супругов, на его отдельные виды или на
имущество каждого из супругов. Брачный договор может быть
заключен как в отношении имеющегося, так и в отношении будуще-
го имущества супругов. Супруги вправе определить в брачном
договоре свои права и обязанности по взаимному содержанию,
способы участия  в доходах друг друга, порядок несения каждым из
них семейных расходов; определить имущество, которое будет пе-
редано каждому из супругов в случае расторжения брака, а также
включить в брачный договор любые иные положения, касающиеся
имущественных отношений супругов.

Однако в рассматриваемой ситуации сам по себе факт заключе-
ния брачного  договора вряд ли решит проблему, которую поднима-
ет автор письма. Для пресечения выноса из дома вещей, которые
являются вашей личной собственностью в силу заключенного брач-
ного договора, необходимо будет обращаться в правоохранитель-
ные органы.

Помощь по суду
Я получаю пенсию, которой мне не хватает на жизнь. Могу ли
я потребовать от своих сыновей материальной помощи и
как это сделать? Добровольно они помогать не соглашают-
ся.

Семейный кодекс РФ обязывает трудоспособных совершенно-
летних детей содержать своих нетрудоспособных, нуждающихся в
помощи родителей и заботиться о них. В том случае, если в добро-
вольном порядке помощь не оказывается, то алименты на нетру-
доспособных, нуждающихся в помощи,  родителей взыскиваются в
судебном порядке. Размер алиментов определяется судом, исходя
из материального и семейного положения родителей и детей и
других заслуживающих внимания интересов сторон, в твердой
денежной сумме, подлежащей уплате ежемесячно. При определе-
нии размеров алиментов суд вправе учесть всех трудоспособных
совершеннолетних детей данного родителя.

Дети могут быть освобождены от обязанности по содержанию
своих нетрудоспособных, нуждающихся в помощи, родителей, если
судом будет установлено, что родители уклонялись от выполнения
обязанностей родителей.

Дети освобождаются от уплаты алиментов родителям, лишен-
ным родительских прав.

На свидание с внуком
Мать ребенка умерла, а отец, женившись во второй раз,
запрещает дедушке и бабушке видеться с внуком. Куда об-
ратиться, чтобы восстановить справедливость?

Дедушка, бабушка, братья, сестры и другие родственники имеют
право на общение с ребенком. В случае отказа родителей (одного из
них) от предоставления близким родственникам ребенка возможно-
сти общаться с ним, орган опеки и попечительства может обязать
родителей (одного из них) не препятствовать этому общению. Если
родители (один из них) не подчиняются решению органа опеки и
попечительства, близкие родственники ребенка либо орган опеки и
попечительства вправе обратиться в суд с иском об устранении
препятствий к общению с ребенком. Суд решает спор, исходя из
интересов ребенка с учетом мнения ребенка.

В случае невыполнения решения суда к виновному родителю
применяются меры, предусмотренные гражданским процессуаль-
ным законодательством.

НА ПРИЕМЕ У НОТАРИУСА

Ведущая рубрики   нотариус  Нина БОГАТЫХ, прези-
дент нотариальной палаты Воронежской области
(г. Воронеж, ул. Ленина, 73, тел. 56-62-94).

Если не будет завещания
Живу в однокомнатной квартире, которая приватизирована
на мою жену. Не дай Бог, с ней  что случится,  кому в собствен-
ность перейдет квартира? Общих детей у нас нет.  У жены от
первого брака есть дочь. Я прописан по другому адресу у
своих детей.

В случае смерти вашей супруги   ее приватизированная кварти-
ра переходит по наследству вам и ее дочери в равных долях, неза-
висимо от того, где вы прописаны. Но такой вариант возможен
лишь в том случае, если ваша жена не оставит завещания на это
жилье какому-либо  лицу.

Возможны варианты
Живем с мужем и дочерью в квартире мамы. Хотим, чтобы в
конечном итоге наша квартира осталась нашей дочери. Что
для этого  следует предпринять? Квартира не приватизиро-
вана.

Так как квартира не приватизирована, то после кончины  квар-
тиросъемщицы лицевой счет с согласия всех проживающих может
быть оформлен на одно  лицо.  В этом же случае может быть  и другой
вариант: оформлена приватизация жилья, а право на приватиза-
цию по соглашению лиц, проживающих в данной квартире, перехо-
дит ко всем или к одному лицу.

Из рук в руки...

Реестровый номер торгов 306

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Наименование конкурса: Выбор подрядных организаций для выполнения работ по ремонту кровли здания.
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
3. Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г.Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-46-90.
Ответственный: Петрова Светлана Геннадьевна.
Специализированная организация: Государственное учреждение «Финанс-групп».
Место нахождения: г.Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г.Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-35-87.
Ответственный: Шатова Ирина Борисовна.
Государственный заказчик: Государственное учреждение «Специализированная эксплуатационная служба управления делами администрации Во-

ронежской области»
Место нахождения: г.Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Почтовый адрес: 394006, г.Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Номер контактного телефона: (4732) 77-58-59.
Ответственный: Плеханов Юрий Алексеевич.
4. Предмет государственного контракта. Краткие характеристики, место и срок выполнения работ, начальная цена государственного

контракта

5. Источник финансирования заказа: бюджет Воронежской области.
6. Условия выполнения работ: силами и оборотными средствами подрядчика.
7. Форма, сроки и порядок оплаты работ: безналичный расчет по факту выполнения работ по мере поступления средств из бюджета, в соответ-

ствии с государственным контрактом.
8. Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: цена контракта, срок выполнения работ, качество работ, гарантии качества.
9. Денежные средства в качестве обеспечения заявки вносятся в следующем порядке: участники перечисляют денежные средства в разме-

ре 4 % от начальной цены контракта на расчетный счет уполномоченного органа: р/с 40302810800000000005 в ГРКЦ ГУ ЦБ РФ Воронежской области, БИК
042007001, ИНН 3666098668, КПП 366601001, до момента подачи заявки на участие в конкурсе

10. Срок, место и порядок представления конкурсной документации
Конкурсная документация представляется бесплатно в электронном виде по адресу уполномоченного органа со дня опубликования настоящего извеще-

ния на основании письменного запроса с указанием названия конкурса, реквизитов участника, телефона, факса, e-mail и контактного лица в течение двух
дней после получения такого запроса.

В случае направления конкурсной документации по почте отправитель не берет на себя ответственность за утерю или вручение с опозданием конкурс-
ной документации.

11. Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация: www.admin.vrn.ru
12. Место, порядок, даты начала и окончания подачи заявок на участие в конкурсе
Прием заявок осуществляется по адресу уполномоченного органа в рабочие дни с 9 часов до 13 часов и с 14 часов до 18 часов, с 14 ноября 2006г.

непосредственно до начала вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе, указанного в п.13 данного извещения.
Порядок приема заявок: заявка подается в соответствии с требованиями конкурсной документации.
Заявки, поданные позднее установленного срока, не принимаются.
Контактное лицо по приему заявок: Шатова Ирина Борисовна, телефон: (4732) 55-35-87.
13. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе производится конкурсной комиссией по адресу уполномоченного органа 24 ноября 2006г. в 10

часов 00 минут по московскому времени.
14. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе
Рассмотрение заявок будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола вскрытия конвертов с заявками на

участие в конкурсе, по адресу уполномоченного органа.
15. Место и дата подведения итогов конкурса

Подведение итогов конкурса будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола рассмотрения заявок по адресу
уполномоченного органа.

Дополнительную информацию можно получить по адресу уполномоченного органа в рабочие дни с 9 до 13 часов и с 14 до 18 часов.
Контактное лицо: Шатова И.Б.; номер контактного телефона: (4732) 55-35-87.

ПРОТОКОЛ ОЦЕНКИ И СОПОСТАВЛЕНИЯ ЗАЯВОК
НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ

на поставку запасных частей для автобусов «Народный маршрут» в IV квартале 2006 года
1. Торги проводит: Уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской области.
Государственный заказчик: Государственное унитарное предприятие Воронежской области «Воронежское пассажирское автотранспортное пред-

приятие № 3».
Специализированная организация: Государственное учреждение «Финанс-групп».
2. Источник финансирования – бюджет Воронежской области.
Срок поставки – IV квартал 2006 года.
Извещение о проведении открытого конкурса опубликовано 8 сентября 2006 года в газете «Коммуна» №140. Извещение о внесении измене-

ний в извещение о проведение открытого конкурса опубликовано 16 сентября 2006 года в газете «Коммуна» №145.

Предмет государственного контракта, краткие характеристики и начальная цена государственного контракта:

Номер лота Предмет государственного контракта Начальная цена государственного контракта (руб.)
1 Запасные части для автобусов Лиаз 52563 956 376,8
2 Запасные части для двигателя ЯМЗ-236 и КПП 558 464
3 Автошины 630 000

3. Конкурсная комиссия определена в составе:
1. Юденков Владимир Николаевич - и.о. заместителя руководителя главного финансового управления Воронежской области, председатель комиссии;
2. Бавыкина Маргарита Михайловна - и.о. начальника отдела маркетинга и организации торгов главного финансового управления  области, заместитель

председателя комиссии;
3. Синельникова Наталья Ивановна - ведущий специалист отдела маркетинга и организации торгов главного финансового управления Воронежской

области, секретарь комиссии;
Члены комиссии:
4. Барсукова  Наталья Николаевна - заместитель руководителя главного финансового управления Воронежской области;
5. Корнеева Татьяна Владимировна - начальник отдела анализа и контроля цен и тарифов главного финансового управления Воронежской области;
6. Ефремова Ирина Вячеславовна - главный специалист отдела маркетинга и организации торгов главного финансового управления Воронежской обла-

сти;
7. Воропаева Елена Александровна - главный специалист правового отдела главного финансового управления Воронежской области;
8. Анохин  Владимир Антонович - главный инженер государственного унитарного предприятия Воронежской области «Воронежское пассажирское авто-

транспортное предприятие № 3»;
9. Радькова Мария Васильевна - заместитель генерального директора по финансам государственного унитарного предприятия Воронежской области

«Воронежское пассажирское автотранспортное предприятие № 3»;
10. Шаповалов Александр Иванович - заместитель главного инженера государственного унитарного предприятия Воронежской области «Воронежское

пассажирское автотранспортное предприятие № 3»;
11. Кудревская Ирина Леонидовна - юрисконсульт ГУ «Финанс-групп»;
12. Попова Оксана Александровна - экономист ГУ «Финанс-групп».
В состав конкурсной комиссии входит 12 (двенадцать) членов. Заседание проводится в присутствии 9 (девяти) членов комиссии. Кворум имеется.

Комиссия правомочна.
4. Место, дата и время проведения оценки и сопоставления  заявок на участие в конкурсе:
Конкурная комиссия в период с 18 октября  по 20 октября 2006 года осуществила оценку и сопоставление заявок на участие в конкурсе, поданных

участниками размещения заказа, которые были признаны участниками этого конкурса (см. Протокол рассмотрения заявок на участие в открытом конкурсе
№265-б от 18 октября 2006 г.). Заседание конкурсной комиссии проводилось по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.

5. В целях выявления лучших условий исполнения государственного контракта  конкурсной комиссией проводилась оценка и сопос-
тавление заявок следующих участников:

Регистрационный номер заявки Участник размещения заказа
265-1 ЗАО «Торговая марка»
265-2 ООО «Крона-95»

265-3 ООО «АТИ»
265-4 ООО ММП «Илиос»
265-5 ООО «НИТавто»
265-6 ООО «Алькант»

6. Результаты оценки и сопоставления сведены в следующую таблицу:

7. Решения о присвоении заявкам на участие в конкурсе порядковых номеров, принятые на основании результатов оценки и сопостав-
ления заявок на участие в конкурсе.

На основании результатов оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе принято решение о присвоении заявкам на участие в конкурсе следую-
щих порядковых номеров:

ПО ЛОТУ №1:

Рег.номер заявки  Участник конкурса Присвоенный порядковый номер по мере уменьшения степени выгодности
предложенных условий исполнения контракта  (арабскими цифрами и прописью)

265-4 ООО ММП «Илиос» 1 (первый)
265-5 ООО «НИТавто» 2 (второй)

ПО ЛОТУ №2:

Рег.номер заявки  Участник конкурса Присвоенный порядковый номер по мере уменьшения степени выгодности
предложенных условий исполнения контракта  (арабскими цифрами и прописью)

265-2 ООО «Крона-95» 1 (первый)
265-1 ЗАО «Торговая марка» 2 (второй)

8. Принятые решения.
В соответствии со статьей 28 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005г. конкурсная комиссия приняла следующее решение:
1. Признать победителем открытого конкурса на поставку запасных частей для автобусов «Народный маршрут» в IV квартале 2006 года по лоту №1: ООО

ММП «Илиос» (140412, Московская область, г. Коломна, Малинское шоссе, 6), заявке которого присвоен первый номер, с предложенной ценой контракта
694 793 руб.; по лоту №2: ООО «Крона-95» (394038, г. Воронеж, ул. Дорожная, 88), заявке которого присвоен первый номер, с предложенной ценой контракта
458 113,08 руб.

Предложение победителей конкурса представлено в Приложении №1 настоящего протокола.
Второе место присудить по лоту №1: ООО «НИТавто» (107143, г. Москва, ул. Тагильская, 4); по лоту №2: ЗАО «Торговая марка» (427790, Республика

Удмуртия, г. Можга, ул. Фалалеева, 10).
2. В трехдневный срок направить победителю открытого конкурса экземпляр настоящего протокола и проект государственного контракта для его подпи-

сания подрядчиком в порядке и в срок, предусмотренные в п.8 конкурсной документации.
3. Настоящий протокол подлежит публикации в газете «Коммуна» и размещению на сайте www.admin.vrn.ru
Заседание комиссии окончено 20 октября 2006 г. в 16 часов 00 минут.
9. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами конкурсной комиссии:

Председатель  комиссии Юденков В. Н.
Заместитель председателя  комиссии Бавыкина М. М.
Член комиссии Ефремова И. В.
Член комиссии Барсукова Н. Н.
Член комиссии Корнеева Т.В.
Член комиссии Радькова М. В.
Член комиссии Кудревская И.Л.
Член комиссии Попова О.А.
Секретарь Синельникова Н.И.

20 октября 2006г. №265-в Реестровый номер торгов 265

Всероссийский
конкурс
журналистов и СМИ
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СООБЩЕНИЯ, РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ

Насосы:

Электродвигатели
Вентиляторы
Запорная арматура
Провод к насосам ЭЦВ

г. Воронеж,
ул. Меркулова, 7.
Тел.: (4732)
49-81-46, 49-53-09.
Тел./факс (4732) 39-46-59.
E-mail: Kaskad@vmail.ru
http://www.kaskadnasos.ru

ООО фирма
«Каскад»

промышленные,
бытовые,
Grundfos.
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Адрес: г.Воронеж, пр.Революции, 29а. Тел.: 51-97-88.
E-mail:inform@ise.ru             Internet: www.ise.ru

Св-во о Гос. аккредитации серии
В №003308 Лиц. серии А №161017 выдана

ФС по надзору в сфере образования и науки.

МОСКОВСКИЙ ИНСТИТУТ СОВРЕМЕННОЙ ЭКОНОМИКИ
ПРОВОДИТ КРУГЛОГОДИЧНЫЙ НАБОР СТУДЕНТОВ ПО СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ:

бухгалтерский учет, анализ и аудит;
экономика и управление;
психология  Зачисление по результатам собеседования.

Формы обучения: заочная, дистанционная, индивидуальная.
Диплом государственного образца.

Сертифицировано.
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Лиц. № 704478, рег. № ТС-50
выд. Лиц. пал. адм. Вор. обл.

Торговый дом: Воронеж, ул. Дорожная, 36. http://www.vapk.ru
Тел./факс: (4732) 63-28-59 (многоканальный) доб. 1-86, 1-88;  63-25-89.

ВОДА – ЭТО ЖИЗНЬ!
Скважинные погружные насосы (г. Минск)
Насос ЭЦВ 4-2,5-65-М .............. 11100 руб.
Насос ЭЦВ 4-2,5-80-М .............. 11500 руб.
Насос ЭЦВ 5-4-125-М .............. 11550 руб.
Насос ЭЦВ 5-6,5-80-М .............. 11100 руб.
Насос ЭЦВ 5-6,5-120-М ............ 11300 руб.
Насос ЭЦВ 6-10-80-М ................. 9400 руб.
Насос ЭЦВ 6-10-110-М ............... 9900 руб.
 Насос ЭЦВ 6-10-140-М ............ 11100 руб.

Насос ЭЦВ 6-10-180-М .............. 13400 руб.
Насос ЭЦВ 6-10-230-М .............. 14200 руб.
Насос ЭЦВ 6-16-140-М .............. 13300 руб.
Насос ЭЦВ 6-6,5-60-М ................. 8600 руб.
Насос ЭЦВ 6-6,5-120-М ............... 9600 руб.
Насос ЭЦВ 6-6,5-140-М ............ 10100 руб.
Насос ЭЦВ 8-16-140-М .............. 14700 руб.
Насос ЭЦВ 8-25-110-М .............. 14400 руб.
Насос ЭЦВ 8-25-125-М .............. 14700 руб.
Насос ЭЦВ 8-25-150-М .............. 16500 руб.
Станция управления СУЗ-9КВТ ..... 4900 руб.
Станция управления СУЗ-11КВТ .. 5100 руб.

Оптовым
покупателям – скидки!

Сертифицировано.

СОВЕТ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ ПОЗДРАВЛЯЕТ СОВЕТ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ ПОЗДРАВЛЯЕТ

24 октября - день рождения депутата
областной Думы А.Н.ЧЕКМЕНЕВА

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Примите самые искренние и сердечные поздравления

депутатов областной Думы с днем рождения. От всей
души желаем Вам больших успехов в депутатской, про-
фессиональной и общественной деятельности, твор-
ческого подъема, большого человеческого счастья,
крепкого здоровья и жизненного благополучия.

25 октября - день рождения депутата
областной Думы В.А.АСТАНКОВА

Уважаемый Вячеслав Алексеевич!
Депутаты областной Думы от всего сердца шлют Вам

искренние поздравления с днем рождения.
Желаем Вам огромного счастья, жизненного благополу-

чия, успеха в Вашей депутатской и профессиональной
деятельности, заботы и внимания близких.

Собственники 435 земельных долей
в праве собственности на земельный участок площадью 1709 га сельхозугодий с качественной
оценкой 155718 баллогектаров, расположенных на территории СПК колхоза «Староникольский»
Хохольского района, извещают о своем намерении выделить земельный участок (массив) в счет
долей в праве общедолевой собственности на земельный участок из земель сельхозназначения с
номерами топоконтура, в том числе пашни: участок №№1 (196 га); 3, 4 (178 га); 5, 7, 8, 9 (104 га);
13, 14, 15, 16, 17, 18, 20, 21, 22, 24, 27 общей площадью 1709 га, в том числе пашни 1709 га с
качественной оценкой 155718 баллогектаров, находящейся в границах СПК колхоза «Старониколь-
ский», для дальнейшей его передачи в аренду СПК колхозу «Староникольский».

Компенсация остальным участникам не выплачивается, так как рыночная стоимость выделяемо-
го земельного участка (массива) не превышает рыночной стоимости, остающейся после выделения

ЗАВТРА -  ДЕНЬ ПОДПИСЧИКА!
Уважаемые читатели! Редакция га-

зеты «Коммуна» 25 октября с 10.00 до
14.00 проводит на Воронежском по-
чтамте День подписчика.

В этот день вы сможете не только
подписаться на газету «Коммуна» по зна-
чительно сниженной цене, но и полу-

чить подарки и принять участие в ро-
зыгрыше суперприза – микроволновой
печи.

Старая цена – 338,76 руб., новая цена
– 263,40 руб.

Оставайтесь с «Коммуной»!

ИЗМЕНЕНИЯ В ИЗВЕЩЕНИЕ
О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО

КОНКУРСА
на право заключения договоров
аренды объектов недвижимости,

находящихся в федеральной
собственности, опубликованного

21.10.2006 г.
В лоте № 11  заменить начальную

ставку арендной платы за 1 кв.м в год
(без НДС)  с 14200 руб. на 45 руб.

Елену
БЕЛИКОВУ

поздравляем с днем
рождения. Желаем ей

любви, хорошего настро-
ения, успехов в работе,

крепкого здоровья и
благополучия.

Коллеги.

ОАО «Воронежатомэнергосбыт»
в связи с выходом постановлений Правительства РФ

от 31.08.2006г. №№ 529, 530 организует работу
«горячей линии».

Сотрудники нашей компании ответят на все
интересующие вас вопросы, касающиеся

функционирования новых (розничного и оптового)
рынков электроэнергии.

Консультации проводятся бесплатно.

Получить консультацию можно:
�����позвонив по телефону 8 (920) 227-35-39, с 9.00 до

17.00 (кроме субботы и воскресенья);

�����направив соответствующий запрос по факсу: (4732)
22-71-41, 22-71-42 или по электронной почте:
norem@vaes.ru;

�����посетив наш сайт в Интернете: www.vaes.ru.

В ПОМОЩЬ ПОТРЕБИТЕЛЯМ ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ

В соответствии со ст. 10 Федерального закона «Об обороте
земель сельскохозяйственного назначения» администрация
 Борисоглебского городского округа Воронежской области

ИЗВЕЩАЕТ О ПРЕДСТОЯЩЕМ
ПРЕДОСТАВЛЕНИИ В АРЕНДУ

сроком на 10 лет земельного участка из состава земель  сельскохозяйственного
назначения, фонда  перераспределения Борисоглебского городского округа, для

ведения сельскохозяйственных работ, площадью 2340000 кв. м, с кадастровым
номером 36:04:23 15 022:0011, находящийся в восточной части Борисоглебского
кадастрового района Воронежской области.

С заявками обращаться в Комитет по управлению муниципальным
имуществом администрации Борисоглебского городского округа в
течение 30 дней со дня опубликования сообщения по адресу: Воро-
нежская обл., г.Борисоглебск, ул.Свободы, 207, к. 101, тел. 6-02-98.

ТОПОГРАФО-ГЕОДЕЗИ-
ЧЕСКИЕ РАБОТЫ ДЛЯ

ПРОЕКТИРОВАНИЯ
И СТРОИТЕЛЬСТВА

Тел. (4732) 29-67-03,
8-920-211-67-03.

Лиц. ЮЖГ-00861Г, ЮЖГ-0086К ФС
геодезии и картографии России.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДА И ОБЛАСТИ!

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ «КОММУНЫ»
ждет вас по средам с 14 до 17 час.   в администрации  Коминтерновского р-на:

Московский пр., 19а, комн. 106. Тел. 21-14-55.

Лиц, принимающих участие в строительстве указанных
жилых домов, просим явиться в срок до 01 ноября 2006 года
в офис компании, расположенный по адресу: г. Воронеж,
пл. Ленина, 6а, для получения ордера на вселение.

Телефоны: 71-72-73, 71-69-90

В связи с окончанием строительства Закрытое акционерное
общество Финансовая компания «Аксиома» объявляет

с 27 октября 2006 года

заселение жилого дома № 2-в по улице
Ипподромная и жилого дома № 66 по улице

20 лет Октября, г.Воронеж.

БОЛЕЕ 10 ТЫСЯЧ НАИМЕНОВАНИЙ

г. Воронеж, ул. Транспортная, 81, тел.  (4732) 37-22-07 (многоканальный);
пр-т. Труда, 159, тел. (4732) 47-11-11 (многоканальный)  - без выходных.

ООО  «Ортекс»

Фуфайки (от 290 руб.); куртки утепл. (от 440 руб.); костюмы
зимние (от 1050 руб.); брюки ватные (от 99 руб.); плащи,
костюмы нейлоновые (от 227 руб.); ботинки утепл. (от 320 руб.);
полусапоги утепл. (от 375 руб.); сапоги резиновые, ПВХ
(от 120 руб.); рыбацкие (от 325 руб.); перчатки (от 7 руб.) и др.

Товар  сертифицирован. Свид. о рег. №15-19314 выд. адм. г.Воронежа.Цены - на момент публикации.

Реестровый номер торгов 300

ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Настоящее извещение является неотъемлемой частью указанного ниже Извещения о проведении конкурса, опубликованного в газете «Коммуна» № 159 от 12.10.2006г. и размещенного

на сайте www.admin.vrn.ru 12.10.2006г., и должно рассматриваться вместе с ним, а также другими извещениями о внесении изменений в указанное ниже извещение о проведении конкурса.
1. Наименование конкурса: выбор подрядных организаций для строительства объектов газоснабжения и газификации Воронежской области.
2. Изменения в Извещение о проведении конкурса.
Пункт 4 Извещения о проведении конкурса, описанного выше, читать в следующей редакции:

Дополнительную информацию можно получить в рабочие дни с 9 до 13 часов и с 14 до 18 часов по адресу: г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Контактное лицо: Шатова И. Б.; номер контактного телефона: (4732) 55-35-87.

Государственное учреждение –
Воронежское региональное

отделение Фонда социального
страхования Российской Федера-

ции c глубоким прискорбием
извещает о безвременной кончине

Евгения
Васильевича

МЕРКУЛОВА,
директора филиала № 2 и

выражает соболезнование родным
и близким покойного.

…Ушел из жизни абсолютно земной человек, серьезный и
веселый, оптимист по природе, страстно любивший жизнь.
Ушел на 59-м году жизни, не дожив до юбилея всего 4 месяца.

Коллектив редакции газеты «Коммуна»
с глубокой душевной болью воспринял известие

о скоропостижной смерти

МЕРКУЛОВА
Евгения Васильевича

и выражает искренние, от самого сердца идущие
соболезнования его родным и близким.

Избирательная комиссия Воронежской области
выражает соболезнования родным и близким

по поводу безвременной кончины

МЕРКУЛОВА
Евгения Васильевича.

СООБЩЕНИЯ, РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ

На тамбовском льду
Очередные матчи первенства Центрального регио-

на страны первой лиги воронежский «Буран» проводил
с ХК «Саровом», которому в первом поединке уступил –
2:6, а во втором в овертайме – 1:2. С нижегородским
«Торпедо-2» первая игра завершилась вничью – 3:3.

Напомним любителям хоккея, что «Буран» в связи с реконструк-
цией Дворца спорта «Юбилейный» домашние встречи проводит в
Тамбове (до этого проводил в Липецке). Естественно, команда
испытывает некоторый дискомфорт из-за отсутствия своих болель-
щиков. В то же время руководство «Юбилейного», начиная реконст-
рукцию, не предполагало масштаба всех работ, надеясь, что в
ноябре «Буран» покажется перед воронежскими зрителями на но-
веньком льду. Однако реальность такова, что вряд ли команда
мастеров сможет предстать перед нами в ноябре. Один только
монтаж холодильных установок чего стоит. К нему и подход нужен
соответствующий, а если поспешить, то можно, как говорится, и в
лужу сесть.

Так что ждать придется в лучшем случае до декабря

Екатерина СОРОКИНА.

Между «золотом» и «бронзой»
Два международных турнира по греко-римской

борьбе прошли в Тамбове и в Орле. Оба рассматрива-
лись как очередные этапы подготовки спортсменов к
чемпионату России, в обоих принимали участие пред-
ставители Воронежа. На тамбовских соревнованиях наш

земляк Александр Анучин завоевал золотую медаль, а его партнер
по команде Георгий Микая – бронзовую.

Тот же Микая, перебравшись в Орел, поднялся уже на верхнюю
ступеньку пьедестала почета. Еще один наш земляк, Николай Варе-
ников, «забронзовел» на орловских смотринах.

Сергей КОМОВ.

Зато прекрасно видят…
В Сочи прошел очередной чемпионат России по

футболу среди инвалидов по слуху (мужчины, выс-
шая лига). В нем приняло участие десять команд, в том
числе и воронежская. Предварительные игры выявили

двух фаворитов, а именно – наших земляков и представителей
Московской области.

Если кто и верил в успех подмосковных футболистов, то только не
сами воронежцы, имеющие не только достаточный игровой опыт
подобных турниров, но и воспитавшие в себе психологию победите-

лей (трижды до этого становились чемпионами страны).  Поэтому они
ничтоже сумняшеся пошли в атаку с первых минут решающего по-
единка и не давали в себе усомниться на протяжении всего матча.
Итог – 3:1 в их пользу, и очередное, четвертое по счету, чемпионское
звание.

Кроме специального Кубка победителей, двое воронежцев удос-
тоены еще и звания – «лучший». Это защитник Роман Колодяжный,
признанный игроком № 1 всего турнира. Ну и нападающий Владис-
лав Зорин назван первым в своем амплуа.

Тренер нашей команды – Александр Болычев.

Игорь СЕМЕНОВ.

В активе – командное «серебро»
В Дании прошел чемпионат мира по спортивной

гимнастике, на котором доминировали китайские
мастера, ставшие победителями как в общекоманд-
ном зачете, так и в восьми номинациях (из 14) на
отдельных снарядах.

В десятом мировом форуме принимали участие двое воронежских
гимнастов – многоопытный Николай Крюков и дебютантка подобных
соревнований Кристина Правдина. Особых лавров они, как и их кол-
леги по сборной, не снискали. Но серебряную медаль Крюкова в
общекомандном зачете, безусловно, стоит занести в актив.

Николай ТИМОФЕЕВ.

Связь соревнуется
В сверкающих новизной залах спорткомплекса«Связьстрой»

прошла спартакиада работников«телеграфной» отрасли Воро-
нежской области.

В программе соревнований было шесть видов спорта: волей-
бол, футзал, настольный теннис, прыжки в длину с места, а также
дартс.  Бурные эмоции кипели на футзальной площадке, особенно
в финале. Команда Семилукского управления связи, уступая сбор-
ной «СВС-1» по ходу матча 0:2, сумела сравнять счет, а в овертайме
одержать победу - 5:3.  Лучшей по итогам выступления во всех видах
стала сборная «ТУ-9».

По словам председателя областного комитета профсоюзов ра-
ботников связи Тамары Яньшиной, спартакиада проводится впер-
вые, но планируется сделать этот турнир ежегодным. Его главная
цель – повысить интерес к физкультуре среди связистов.

От себя добавим, что такие соревнования, помимо своей спортив-
ной составляющей, способствуют укреплению товарищеских связей
между работниками разных предприятий отрасли.

Евгений ТИМОШИНОВ.

ПАМЯТИ ТОВАРИЩА
На восемьдесят первом году жизни не стало одной

из старейших сотрудниц «Коммуны»

Надежды Захаровны
ВОРОПАЕВОЙ.

Родилась она в Черниговской области, в Черновцах, закончила
культурно-просветительский техникум. С 1953 года – в Воронеже,
а вскоре Надежда Захаровна пришла работать библиотекарем в
«Коммуну».

Тридцать лет она безукоризненно вела редакционное библио-
течное дело. За добросовестный труд отмечена грамотами, благо-
дарностями, медалью «Ветеран труда».

Светлая память о Надежде Захаровне Воропаевой сохранится
в наших сердцах.

Коммуновцы.

земельного участка в расчете на единицу его площади.
Представитель собственников земельных долей по доверенности Полухин Василий Егорович,

проживающий по адресу: Хохольский район, с.Староникольское, ул. Веры Чуркиной, д. 111, телефон
8-271-76-2-74.

Возражения от участников долевой собственности по местоположению выделяе-
мого участка и размеру компенсации остальным участникам долевой собственности
составляются в 2 экземплярах и направляются:

� представителю собственников земельных долей;
� в Управление сельского хозяйства Хохольского района (р.п.Хохольский, пл. Ленина, тел.

8-271-41-5-98)
и публикуются в газете «Коммуна» в течение одного месяца со дня публикации

извещения. Представитель собственников земельных долей Полухин В.Е. В.Е. В.Е. В.Е. В.Е.


